

～裁判員裁判体験イベント～ 開催結果

令和元年5月21日(火)開催



模擬裁判の様子

参加者の方には、架空の殺人未遂事件の模擬裁判員裁判の裁判員役を体験していただきました。

審理後、評議へ



模擬評議の様子

グループごとに裁判官と一緒に評議をしていただきました。どのグループも多く意見を出し合い、真剣で活発な評議が行われていました。



参加者の感想等（一部）

- 裁判員裁判がどのように行われるのか知らなかったが、今回参加して模擬裁判を体験させていただいたのでよく理解できました。
- 年齢、職業を問わず様々な人たちと意見交換できる評議の体験ができたのはよかった。
- 模擬裁判の事件の内容は実際に起こりそうなものだったので分かりやすかった。
- 模擬裁判は架空の事件でしたが、普段ニュースを見る時よりも、その背景や社会の問題点などを考えるきっかけとなった。



岡山地裁マスコットキャラクター
ジャッジーちゃん

御参加いただいた皆様
ありがとうございました。

岡山地方裁判所

裁判員制度10周年記念企画

裁判員体験イベント

2019 / 5 / 21 (TUE)

13:30～17:00

岡山地方裁判所では裁判員制度施行10周年を記念して模擬裁判員裁判を実施します。
現職の裁判官、検察官、弁護士と一緒に裁判員裁判を体験してみませんか。

- 【日 時】 2019年5月21日(火)
午後1時30分から午後5時まで
(午後1時受付開始)
- 【場 所】 岡山地方裁判所 (岡山市北区南方1-8-42)
1階100号法廷等
- 【募集人数】 32人(先着順)
※岡山県内在住の18歳以上の方に限ります。
- 【申込方法】 電話でお申し込みください。
(総務課広報係直通:086-222-4124)
※平日午前8時30分から午後5時まで受付
※申込期限は5月14日(火)午後5時
(募集人数に達した時点で締め切ります。)



岡山地裁マスコットキャラクター
ジャッジーちゃん



詳細は岡山地方裁判所ウェブサイト



(http://www.courts.go.jp/okayama/about/koho/14/saibanninn_sekou10syuunenn_gyouji.html)